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	FULL IMPLEMENTATION OF RESTRICTED CANADA AIR PILOT

	
MISE EN OEUVRE DU CANADA AIR PILOT RESTREINT


	INTRODUCTION
The purpose of this Commercial and Business Aviation Advisory Circular (CBAAC) is to inform commercial air operators, private operators and other interested parties of: (1) the full implementation of the NAV CANADA publication, “Restricted Canada Air Pilot” (RCAP); and (2) the retirement of the ‘route and approach inventory’, and of the ‘specific instrument approach procedures’ that may still be attached to some operations specifications.


	INTRODUCTION

La présente Circulaire d’information de l’Aviation commerciale et d’affaires (CIACA) vise à informer les exploitants aériens commerciaux, les exploitants privés et les autres parties concernées : 1) de la mise en œuvre intégrale de la publication de NAV Canada intitulée Canada Air Pilot restreint (RCAP) et 2) de l’élimination du répertoire des routes et des approches ainsi que des procédures particulières d’approche aux instruments qui peuvent être annexées à certaines spécifications d’exploitation.



	APPLICABILITY
This CBAAC applies to commercial air operators, private operators, NAV CANADA, Transport Canada Civil Aviation, Commercial & Business Aviation Branch, and Aerodromes & Air Navigation Branch.  

	APPLICABILITÉ

La présente CIACA concerne les exploitants aériens commerciaux, les exploitants privés, NAV Canada, la Direction de l’aviation commerciale et d’affaires et la Direction des aérodromes et de la navigation aérienne de Transports Canada, Aviation civile.


	REFERENCES
· CBAAC 0229 - Restricted Canada Air Pilot.

· Subsection 602.128(1) of the Canadian Aviation Regulations (CARs); “No pilot-in-command of an IFR [Instrument Flight Rules] aircraft shall conduct an instrument approach procedure except in accordance with the minima specified in the Canada Air Pilot or the route and approach inventory.”

	RÉFÉRENCES

· CIACA no 0229 - Restricted Canada Air Pilot.


· Le paragraphe 602.128(1) du Règlement de l’aviation canadien (RAC) qui stipule qu’il est interdit au commandant de bord d’un aéronef IFR (règles de vol aux instruments) d’effectuer une approche aux instruments, à moins que celle-ci ne soit effectuée conformément aux minimums précisés dans le Canada Air Pilot ou dans le répertoire des routes et des approches.


	BACKGROUND
The RCAP, was first published by NAV CANADA on June 10, 2004. It was implemented with a transition period that was to end July 7, 2005.  

This transition period was extended to September 1, 2005, as was its accompaning regulatory exemption to subsection 602.128(1) of the CARs valid from June 10, 2004 to May 11, 2005.
The purpose of the transition period was to provide the time to migrate to the RCAP all the restricted instrument procedures that were published in the ‘route and approach inventory’ and the ‘specific instrument approach procedures’ that were attached to various operations specifications.  

Furthermore, the transition period provided the time needed for the interested parties to conform to this change.  


	CONTEXTE

La première édition du RCAP a été publiée par NAV Canada le 10 juin 2004. Sa mise en œuvre a été assurée au cours d’une période de transition qui devait prendre fin le 7 juillet 2005.

Cette période de transition a été prolongée jusqu’au 1er septembre 2005 tout comme la période de validité de l’exemption réglementaire connexe relative à l’application du paragraphe 602.128(1) du RAC, qui s’étendait initialement du 10 juin 2004 au 11 mai 2005.

Cette période de transition permet d’allouer suffisamment de temps au transfert dans le RCAP de toutes les procédures d’approche aux instruments restreintes publiées dans le répertoire des routes et des approches ainsi que des procédures particulières d’approche aux instruments annexées à diverses spécifications d’exploitation. 

De plus, cette période de transition fournit aux parties concernées le temps nécessaire pour qu’elles puissent se conformer à ce changement.




	POLICY 
Effective September 2, 2005:
· The Canada Air Pilot and the RCAP are the only two Canadian publications that will contain instrument procedures with authorized minima.  

· All route and approach inventory instrument procedures, and specific instrument approach procedures attached to operations specifications are no longer authorized. 

· All minima not published by NAV CANADA are not authorized. All copies of instrument procedures from the ‘route and approach inventory’ or those attached to the operations specifications are no longer authorized.

· The RCAP restricted instrument procedures are restricted for use to the holders of air operator certificates, foreign air operator certificates and private operator certificates, who also hold the appropriate operations specification. Each restricted instrument procedure will specify what operations specification is required for its use.  

· Commercial air operators, private operators and pilots-in-command must comply with all the requirements stated on a restricted instrument procedure.

· The RCAP is enabled by a new regulatory exemption to subsection 602.128(1) of the CARs.

· CBAAC 0229 is cancelled effective September 2, 2005.


	POLITIQUE

À compter du 2 septembre 2005 : 

· Le Canada Air Pilot et le RCAP constitueront les deux seules publications canadiennes qui comprendront les procédures aux instruments aux minimums autorisés.
· Toutes les procédures aux instruments publiées dans le répertoire des routes et des approches ainsi que les procédures particulières d’approche aux instruments annexées à des spécifications d’exploitation ne seront plus autorisées.
· Tous les minimums qui ne sont pas publiés par NAV Canada ne seront pas autorisés. Toutes les copies des procédures aux instruments provenant du répertoire des routes et des approches ou celles annexées aux spécifications d’exploitation ne seront plus autorisées.
· Les procédures aux instruments restreintes publiées dans le RCAP ne s’appliqueront qu’aux titulaires de certificat d’exploitation aérienne, de certificat d’exploitation aérienne étrangère et de certificat d’exploitation privée qui détiennent également les spécifications d’exploitation appropriées. Chaque procédure aux instruments restreinte précisera quelle spécification d’exploitation est exigée avant que cette procédure puisse être utilisée. 
· Les exploitants aériens commerciaux, les exploitants privés et les commandants de bord devront se conformer à toutes les exigences relatives à une procédure aux instruments restreinte.
· Le RCAP sera validé par une nouvelle exemption réglementaire relative à l’application du paragraphe 602.128(1) du RAC.
· La CIACA no 0229 sera nulle et sans effet à compter du 2 septembre 2005.


	FUTURE DISPOSITION
This CBAAC will remain in effect pending promulgation of new regulations to enable the use of the minima published in the RCAP.

	DISPOSITION FUTURE

La présente CIACA demeure en vigueur jusqu’à la promulgation d’une nouvelle réglementation qui permettra d’utiliser les minimums publiés dans le RCAP.
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